
Entrevista a... Manolo Bailén

Si ayer Antonio Cintas Cárdenas, nos dejaba una entrevista con Javier Iñiguez, hoy nos deja otra con Manolo bailén.



MANOLO  BAILEN.-ESTE CLUB HA TERMINADO DONDE LOS JUGADORES  QUERIAN..

Tanta lucha  este verano para que el futbol sala no desapareciera en Mengibar,con 
empresas,jugadores,ayuntamiento,¿Merecio la pena este proyecto  fantasma?

La verdad es  que si. Luego las cosas no salen como uno quiere,las perspectivas eran bastantes  pesimistas,ya que el
patrocinador del año anterior(CASADECO) nos dijo que no  podia continuar.....

 

Los jugadores insistian en seguir con el equipo en 1ª B,categoria esta  que tanto trabajo costo llegar.

Mantuvimos una reunion con el Ayuntamiento y  nos abrieron las puertas para continuar,llegando a un acuerdo,como en
años  anteriores(sufragar los gastos del los desplazamientos,una cantidad economica  para coutas de Federacion y
arbitrajes) el cual cuplio,los jugadores estaban  dispuestos a jugar sin cobrar,(BAR STADIUM), colaboro con las
equipaciones y una  cantidad economica para comenzar esta aventura.Asi empezamos la temporada.

La directiva empezo a trabajar para una firma,sin tener  exito.

S.i Merece la pena el proyecto, porque el año anterior hicimos una gran temporada en  esta categoria 

quedando en un buen puest0 en la clasificacion.

¿Dimision de  Chapi O Cesado?,Hay versiones para todos los gustos,dejenos claro que fue lo que  realmente sucedio?

No se de donde habra salido lo del cese o  dimision del entrenador,la verdad es que viendo todos los problemas que 
estabamos teniendo,decidimos que lo mejor era retirar al equipo de la  competicion,antes de seguir la
temporada,decision que tomamos la directiva junto  con el entrenador.

¿Hubo  buena relacion entre directiva ,jugadores y entrenador?

La relacion entre Directiva y el Entrenador fue  normal,la del entrenador con los jugadores,la verdad es que hubo
problemas con  algunos jugadores y entre ellos mismos,pero tambien es de cajon que si los  resultados no nos
acompañan se agravan aun mas.La Directiva mantuvo varias  reuniones para atajar estos problemas,pero quizas estos
no son los motivos  reales para retirar al equipo,la retirada se produce por la falta de jugadores a  entrenamientos sin
causas justificadas,por lo dificil que se hace las lista de  jugadores para los desplazamientos,y la gota que colmo el vaso
fue el  desplazamiento a Palma Del Condado (HUELVA),a la salida para efectuar el viaje  solo habia 4 jugadores (2
Juveniles y 2 Senior),aqui se tomo la decision de  mandar un fax a la Federacion para comunicarles nuestra retirad de la
 competicion.

¿Seguira  luchando por este deporte despues de lo acontecido?

Bueno nunca dire de este agua no bebere,pero  quizas el ciclo mio dentro del deporte de una forma activa despues de
mas de 20  años trabajando el el Mengibar C.F,C.D Mengibar F.S y Escuelas Municipales,creo  que ha tocado su
fin.Las seguire muy de cerca como un aficcionado  mas.

Estas lineas se las  dejo para usted para que se dirija al pueblo de Mengibar y aclare todo lo que  paso con el futbol sala
en Mengibar,para dejar claro lo sucedido despues de los  numerosos comentarios que ha habido sobre este tema.

Creo que ha quedado todo aclarado con la retirada  del equipo de la competicion,si alguien como aficcionado o
simpatizante quiera  alguna aclaracion mas estamos dispuestos a informales.Tambien decir que todos  los jugadores no
son culpables de lo ocurrido,por que dentro de un colectivo  siempre hay gente que merece la pena y otros no,y este
club ha terminado donde  los jugadores querian.



Por:

Antonio Cintas Cárdenas
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